



Zweigverein Haus im Wald



Sommer-Herbstprogramm 2016

Chorproben für Maria Himmelfahrt am Dienstag 02.08. und Mittwoch, den 10.08.2016 jeweils um 19.00 Uhr in der Herz-Jesu Kirche.

Sa. 13.08. Kräuterkränzchen und Buschen binden ab 9.00 Uhr dieses Jahr bei Paula in der Hofmark



Jeder kann mithelfen, bitte kommt recht zahlreich, wenn möglich Kräuter mitbringen oder bei Erna Bauer und Maria Scherer abgeben!

Mittags wird uns Franz mit seinen Grillspezialitäten verwöhnen und nachmittags gibt es zur Stärkung Kaffee und Kuchen.

Wir hoffen auf eine zahlreiche Mithilfe! Der Erlös wurde bereits für Hochwassergeschädigte gespendet.

Mo. 15.08. Gottesdienst um 10 Uhr mit Segnung der Kräuterkränzchen und Buschen. Der Verkauf findet ab 9.30 Uhr vor der Kirche statt. Es singt der Frauenbundchor.

Wir hoffen auf eine große Beteiligung unserer Mitglieder mit ihren Familien beim Gottesdienst!

So. 11.09. Orchestermesse in der Basilika St. Anna in Altötting um 10.00 Uhr mit H. H. Kurienerzbischof Georg Gänswein aus Rom.

Abfahrt 7.00 Uhr Kirche. Unkostenbeitrag für den Bus 20,- € pro Person. 5 Plätze sind noch frei! Näheres bei Paula Greipl (Tel. 960932)

Do. 15.09. Kaffeekränzchen im Pfarrheim Peter und Paul um 14.00 Uhr

Verantwortlich für Torten und Kuchen sind die Frauen aus Halmacker und Bergäcker. Bitte bei Agnes Simmet (Tel. 1653) oder Gerda Bauer (Tel. 1266) melden. Wir freuen uns auf einen gemütlichen Nachmittag und laden **alle Mitglieder recht herzlich ein!**

Mi. 21.09. Begegnungsgottesdienst um 9.00 Uhr in der Herz-Jesu Kirche mit anschließendem Frühstück im Pfarrheim

So. 02.10. Wir beteiligen uns am Erntedankfest (näheres siehe Pfarrbrief)

Herzliche Grüße von der Vorstandschaft

.....

***Zur Info.** Am Dienstag den 13. September 2016 trifft sich die Eltern-Kind Gruppe nach der Sommerpause um 8.30 Uhr im Pfarrheim. (Das Treffen ist einmal wöchentlich.) Interessierte Mamas mit ihren Kindern sind herzlich willkommen. Leiterin ist Frau Camen Biebl. (Tel. 08555/407220) Stellvertreterin ist Frau Verena Höhenrieder. Die frühere Stellvertreterin Frau Nicole Vater wurde verabschiedet und die Vorstandschaft bedankt sich ganz herzlich für die geleistete Arbeit der letzten zwei Jahre.*